



SECRETARIERIE D'ÉTAT

PREMIÈRE SECTION - AFFAIRES GÉNÉRALES

Du Vatican, le 26 mai 2017

Mon Père,

Votre lettre est bien parvenue à Sa Sainteté le Pape François et il vous en remercie.

Sensible à votre démarche, le Saint-Père vous assure de sa prière pour vous, ainsi que pour vos proches, pour les personnes qui sont au service du sanctuaire des cyclistes et pour tous les pèlerins. Comme il l'a écrit dans l'Exhortation apostolique, *Evangelii gaudium*, « dans la piété populaire, puisqu'elle est le fruit de l'Évangile inculturé, se trouve une force activement évangélisatrice que nous ne pouvons pas sous-estimer : ce serait comme méconnaître l'œuvre de l'Esprit Saint » (n.126). Aussi, le Saint-Père rend grâce à Dieu pour l'humble et patient travail d'évangélisation vécu à travers l'accueil des personnes qui font une halte à la chapelle Notre Dame des Cyclistes. Et, en confiant votre ministère au Seigneur Ressuscité par l'intercession de la Vierge Marie, il vous accorde de grand cœur la Bénédiction apostolique, ainsi qu'aux fidèles de votre paroisse, à tous les cyclistes et à leurs familles. Le Saint-Père vous demande aussi de continuer à prier pour lui et pour sa mission. .

Je vous assure, Mon Père, de mon dévouement dans le Seigneur.

Mgr Paolo Borgia  
Assesseur

---

Père Eric LESTAGE  
LABASTIDE D'ARMAGNAC